

martes, 19 de octubre de 2021

Las obras de la carretera de acceso al hospital de Lebrija han finalizado tras una inversión de la Diputación de 117.000 euros

Villalobos visita las actuaciones que se están acometiendo en más de un kilómetro

El presidente de la Diputación de Sevilla, Fernando Rodríguez Villalobos, se ha desplazado al municipio de Lebrija y con el alcalde, José Barroso, ha visitado la carretera SE-697 ya finalizada y que forma parte del Plan Contigo de la Corporación Provincial.

El proyecto, dotado con un presupuesto de 117.520 euros, ha contemplado la optimización del acceso al Centro Hospitalario de Lebrija con la mejora del firme en los puntos kilométricos 0+000 al 1+100, una actuación en la que las obras van a buen ritmo y están a punto de finalizar.

El arreglo de esta carretera se enmarca en el Programa de Red Viaria Provincial, que contempla la mejora extraordinaria de hasta 28 carreteras de titularidad de la Diputación mediante una inversión de 10 millones de euros, así como el mantenimiento de la red viaria.

El alcalde, José Barroso, ha manifestado que 'el arreglo de la misma ha sido muy demandado por la ciudadanía de Lebrija y por toda la comarca ya que, una vez inaugurado el hospital, la carretera no contaba con las dimensiones que debía tener para la seguridad del tráfico. Tras conversaciones con la Diputación la entidad decide invertir en su arreglo'.

Barroso ha realizado al presidente Villalobos la petición de una próxima inversión en la carretera SE-6300 al tratarse de una vía muy transitada tras la liberación del peaje de la autopista, aunque también hay ya un proyecto del Gobierno central para la realización de un muro de conexión con entrada y salida, una carretera que, en definitiva tendrá cada vez más uso.

El presidente Villalobos ha destacado que 'a través de los remanentes positivos hemos diseñado el Plan Contigo y dentro del mismo existen multitud de inversiones y de políticas de empleo gracias a los buenos resultados obtenidos a lo largo de los años. Así, disponemos de un paquete importante de 450 millones de euros, de los que 370 millones de euros hemos dejado en manos de los ayuntamientos. Y con anterioridad a este Plan pusimos en marcha siete ediciones de planes Supera, que convertimos en inversiones y políticas de empleo'.

Inversiones provinciales en Lebrija por valor de 7,6 millones de euros



La Diputación viene realizando en los últimos años una importante inversión en la provincia de Sevilla mediante una serie de programas y planes. Así, con los planes Supera la localidad de Lebrija se ha beneficiado de una inversión de 3,4 millones de euros con un total de 29 actuaciones decididas íntegramente por el Consistorio.

Con el Plan Contigo el Ayuntamiento recibe 4,2 millones de euros, de los que 1,3 destina a inversiones y servicios y 2,1 al programa de empleo y apoyo empresarial. Así, entre los planes Supera y Plan Contigo, Lebrija ha recibido más de 7,6 millones de euros para inversiones procedentes de la Diputación.

En lo que respecta a inversiones, el Ayuntamiento destina más de 300.000 euros a la construcción de un centro de interpretación sobre la figura de Elio Antonio de Nebrija, destacado humanista autor de la primera gramática castellana, nacido en esa localidad.

Entre otros proyectos para Lebrija están la remodelación del campo de fútbol municipal; la modernización y mejora del Polígono Industrial Las Marismas para facilitar el asentamiento de nuevas empresas; un aula formativa para la prevención y extinción de incendios en el Parque de Bomberos de esta localidad; la mejora en el acceso a la estación de trenes; la dotación de espacios en el Parque de San Benito y la instalación de toldos en zonas comerciales.

En materia de Empleo y Apoyo Empresarial, el municipio pondrá en marcha acciones dirigidas a las pequeñas y medianas empresas; dinamización turística y contratación de personas mayores de 45 años, entre otras acciones.

App Siente Lebrija

Tras visitar la carretera, Villalobos y Barroso se han trasladado a la Casa de la Cultura donde han conocido un nuevo recurso que contribuirá al desarrollo turístico de Lebrija. Se trata de la App Siente Lebrija, un Destino una Historia, una herramienta innovadora mediante la cual cualquier persona interesada podrá acercarse a la interpretación del patrimonio local mediante el uso de nuevas tecnologías de la información y comunicación.

La App permite al visitante, de forma autónoma, conocer e interpretar los aspectos más significativos de la localidad centrándose en dos periodos de la rica y extensa historia de Lebrija. Gracias a reconstrucciones rigurosas las personas que se descarguen la aplicación podrán ver recreaciones digitales en 3D de dos periodos de la historia: Lebrija romana y Lebrija medieval.

La inversión para el desarrollo de esta App ha ascendido a más de 25.000 euros, de los que la Diputación ha aportado algo más de 17.000 euros.

